

GALERIA DE FOTOS



Las super fotos 2007
Salón Nacional de Fotografía de Prensa

Ediciones Anteriores

El MBA del Sur de Chile

Turismo

Posesiones Efectivas

Buscador

Guía Profesional y de Servicios
a un click de distancia

CÁMARA

PERFIL REGIONAL

EDICIONES ESPECIALES

Campo Sureño

AVISOS ECONOMICOS CLASIFICADOS
El Diario Austral

MUNDO ESTUDIANTIL

Foro Ciudadano
¿Se mantiene la desigualdad social en nuestro país?
Opina en Nuestros Foros, donde lo que piensas tiene valor.
Opinar

GALERIA DE FOTOS

Vida Social

Defunciones

Usted está en : Portada : **Economía** Viernes 29 de junio de 2007

"Enela es muy importante"

Felipe Harboe, subsecretario del interior en Temuco

Por Rodrigo Hube

El subsecretario del Interior, Felipe Harboe, estuvo de visita en la Novena Región para viajar a la zona precordillerana y ver en terreno los efectos causados por el comienzo del crudo invierno. Sin embargo, ya en la capital de La Araucanía, destacó el encuentro empresarial Enela 2007 que se realizará durante la jornada de hoy afirmando que el eje central del Gobierno es la protección de las personas en diversas materias y el mejoramiento de las condiciones de vida. "Mejorar la calidad de vida en un país que tiene una economía social de mercado supone la coexistencia y el trabajo mancomunado entre el sector público y el privado", advirtió.



El subsecretario del Interior, Felipe Harboe, afirmó que la unión público-privada es de importancia para el desarrollo de una región y del país. Arriba, el intendente regional, Oscar Eltit, quien participará en el encuentro empresarial.

PARTICIPACION DEL ESTADO

Para ello se materializa la participación del Estado con un rol subsidiario a la actividad productiva, pero también con un rol muy fuerte desde el punto de vista de la redistribución de recursos y la focalización en el gasto social. "En consecuencia, el trabajo conjunto entre los comités públicos y privados resulta fundamental", advirtió.

Es así como el país se desarrolla sobre la base de tener condiciones macroeconómicas importantes de estabilidad política, social y económica; y de esta forma es como el Estado genera las condiciones para que los privados fortalezcan las acciones destinadas a generar puestos de empleo, desarrollo productivo. "Estuve visitando la Agencia Regional de Desarrollo, conversando con los profesionales que están trabajando en estrategias para fomentar el desarrollo productivo de esta región, para crear condiciones de desarrollo en la zona en conjunto con el potenciamiento en materia de consorcio entre universidades y empresas para el desarrollo de proyectos de innovación y de nodos productivos y eso es muy importante", manifestó.

La autoridad de Gobierno destacó que hay experiencia en torno a un trabajo que se ha realizado a través de un comité público y privado de seguridad donde se agrupan diferentes organismos, entre ellos, la Confederación de Producción y Comercio, donde se reúnen una vez cada dos meses para intercambiar informaciones, opiniones y puntos de vista sobre determinadas materias de interés. "Incluso hoy en día estamos financiando proyectos con la Cámara Nacional de Comercio y la Cámara Chilena de la Construcción", finalizó.

En su paso por La Araucanía, Harboe tuvo la oportunidad de conocer en detalle el trabajo que se ha realizado en torno a la unión público - privada. La autoridad destacó los avances en la materia.

Opciones

- Volver a la portada
- Enviar este artículo
- Imprimir sólo texto
- Aumentar tamaño letra
- Disminuir tamaño letra

Artículos Relacionados

- "Eficiencia urbana"
- Madres trabajadoras más cerca de sus hijos
- Dantesco incendio deja en cenizas a Centec
- Presupuesto regional 2007 aumentó en un 27 por ciento
- Más de 500 máquinas tragamonedas funcionan en Temuco
- Demoledora crítica por aumento de comercio ambulante en Temuco

» Ver más

Artículos Destacados

- "Nuevo aeropuerto en Freire no se encuentra en peligro"
- Aguas Araucanía no está de acuerdo con sanción
- La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias informó que en
- La Araucanía posa sus ojos en el mercado europeo
- La responsabilidad social y su rol
- Seminario dio las pautas para ser responsables

» Ver más